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治痔疮 方泰微创技高一筹

———倾情五月 关注健康

十痔九不医 小心痔疮成大患

人间有“十痔九不医”的说法，那就是

绝大多数痔疮患者存在一种错误认识，认为

痔疮人人都有，治不治无所谓。专家提醒：没

有症状的痔疮可以不必治疗，但如果有了症

状，如便血、疼痛或脱出来，则应及时治疗，

否则会损害健康。

怎样知道自己得了痔疮

肛肠专家介绍，判断自己是否得了痔

疮不难，如果您在大便时经常出血，感觉

有东西脱出，或肛门外有坠胀疼痛、分泌

物增多，喷血、滴血等症状，这样就可能是

得了痔疮。 但很多人认为，痔疮不是病，也

有人怕痛不愿意去治疗， 或者工作忙、没

时间，一拖再拖，那么会产生痔疮病变。 专

家提醒：痔疮不能忽视，要早发现早治疗，

以免耽误最佳时机。

痔疮有哪些危害

研究表明： 痔疮是肛部静脉丛瘀血扩

张而形成的静脉血管团。 痔疮分内外痔、混

合痔， 与之同时伴发的还有便秘、 肛裂、肛

脱、直肠息肉等，常见的症状为疼痛、便血、

滴血、解便困难、解便时肛门疼痛、肛门瘙

痒，有肿胀物的瘤状物等，治疗不当或久治

不愈，就反复加重，不仅疼痛钻心，大量失血

而导致贫血，而且脱肛、便秘、大便失禁引发

肛瘘、直肠息肉及直肠癌，危及生命。

痔疮久拖危害大

长沙方泰医院肛肠诊疗中心杜主任、龙

主任一直强调，千万不能小视痔疮，痔疮久

拖不治将会产生一系列继发性危害。 首先，

痔疮长期便血、滴血，以及严重的喷血、体弱

无力、虚脱困倦等症状；其次，便秘、大便燥

结，易于挤伤痔核以致便血，患者大便时很

痛苦，若强忍不便会严重干扰肛肠的生理功

能；再者，便血和便秘的恶性循环，易使人厌

食，造成脾胃功能的失常及营养不良，导致

肛裂、肛瘘、肛门及直肠等病变发生；另外，

因分泌物增多溢于肛门外， 不仅污染衣物，

还易引起疼痛、瘙痒。对于女性患者，会引发

出一些妇科疾病，如阴道炎、盆腔炎等；更有

痔疮长期拖延治疗者， 直接导致病情恶化，

甚至诱发癌变的悲剧！

美国 HCPT 无痛技术简介

长沙方泰医院肛肠治疗中心，邀请多名

肛肠专家，组成强大的医疗阵容，率先引进美

国全电脑肛肠治疗仪及直肠检查设备： 能准

确诊断各种肛肠疾病， 采用最新的医疗技术

选择最佳的治疗方案。 对内痔、外痔、混合痔、

肛脱、肛裂、肛周脓肿、高低位瘘管、直肠息肉

等肛肠疾病能在数分钟内让它自动干枯、脱

落，无论病情轻重均可一次性治疗，该技术具

有不开刀，不住院，不复发，随治随走，不影响

工作等特点，（节假日不休）。

医保定点单位 单病种包干
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长沙方泰医院肛肠科

为肺病治疗指明出路

今年与胡博士见面仅有一次 锁定 5月 23日

�������中国医学科学院科学家、

协和博士生导师胡卓伟教授

曾被全国各大医院盛邀，为临

床和患者进行新的医学诊治

交流，听过胡教授报告会的专

家和患者，相信会回味无穷。

胡教授“针对确切，深入浅出

的把肺病的实质性问题指明

了”，与会的专家和患者都赞

不绝口， 胡教授讲完后患者

蜂拥而上，争着找胡教授！

由于胡教授的科研近三

年也获得了患者的高度关注

和赞誉，其中不免会有大量患

者想亲眼见见胡教授，甚至有

些病人关注了很久，顾虑抗纤

维化的效果， 所以想当面问

问，才肯放心；还有很多康复

的患者想当面向胡教授致谢，

为了让更多患者放心，胡教授

答应本月专程来一次长沙，同

时其本人声称，由于科研工作

忙，今年只能来长沙一次。

肺气肿、肺心病、间质性

肺炎、哮喘、老慢支、陈旧性结

核、肺癌等肺病患者，如果您

经过临床 CT 或 X 线检查显

示：肺纹理增粗、紊乱或有阴

影或钙化， 会显示为网状、条

索状、蜂窝状、囊状、钙化点

等，说明您的病已经发展成不

同程度的肺纤维化。 通常会出

现咳嗽、咳痰、咳喘、气短、气

急、呼吸困难等不同症状。

胡卓伟教授指出：“目前

广泛使用对症类药物，不能从

根本上解决致病根源的问题，

只是临时对症状缓解控制，长

期或反复使用，就会加重纤维

化，后续治疗效果极差！ ”

胡博士指明，“肺病治疗

一定要有针对性，病人是应该

抗炎治疗还是抗纤维化治疗

这是关键！ 而纤维化是由炎症

造成的，炎症是标，纤维化是

根， 反复抗炎会加重纤维化，

导致肺功能逐步丧失；让人担

忧的是，很多患者到了晚期临

床完全没办法了，才来抗纤维

化治疗，这样我也很难，抗纤

维化可以让肺病康复，尤其越

早治疗越快， 但不能用来急

救，在中国医学科学院研制的

首个针对纤维化的药物 CFX

复方，大量病人用后，效果很

突出， 已有大量的康复病例；

经检查和以前对比，短期内就

有明显变化，再过段时间进行

对比，和正常人基本一样！ ”

在胡博士和他团队的指引

下，大量病人摆脱了长期求医治

病的困惑和辛酸，获得了康复：

贺才任， 男，76 岁， 长沙

人，患有肺气肿、支气管扩张、

老慢支，主要气喘、咳痰、呼吸

困难、 易感冒，Ct 片显示纤维

化属于重度。 治疗 5 个月，病

症逐步减轻消失， 再未感冒

过，10 个月后 CT 对比检查，

纤维化变淡，基本康复。 还有

罗琼、张启林、李兴国、刘松

春、 师松民等等康复患者，以

前总脱离不了药，有的还老往

医院跑， 现在再没复发过，为

了让更多人健康，他们愿意公

开与您交流帮助。

决定很多患者康复机会的通知

��������胡博士与北京协和医院、上海华山、瑞金医院等各大医院

专家于 5 月 23 日来长，为临床大夫和患者对慢性肾病和肺病

新的诊断与治疗进行现场指导与报告， 您可现场得到胡博士

的指导，病人限 300 人，报名正在进行中……患者须携带相关

检查和病历资料，本活动由三湘都市报、晨报、晚报鼎立支持。

报名热线：0731-82283283��82538966�

�������报名地址：湘雅康复中心大楼 10 楼抗纤维化中心（湘雅

医院北门）

长沙广厦新村烦心事：宽带650元/年上网老断线

38户业主遭遇

“真假网通”迷局

物业：曾购买光缆 网通：华新花苑没入网

本报5月20日讯 “我

今年88岁了，想趁身体还能

动，去长沙看看我的好姐妹

吴仪芬，可是不知道她在哪

里？”今天上午，常德老娭毑

韩万春托人帮忙打来电话，

请本报帮忙找找二十多年

没见的好友、她称作四妹的

吴仪芬（音）。

韩万春和吴仪芬都是

常德人， 解放前两人同在

常德甘露寺读书。

“那时候十三四岁的

年纪，形影不离，每天手牵

手去上学， 下课后一起干

农活。”韩万春说。由于时

隔太久， 老人的记忆很模

糊， 连吴仪芬的全名都不

清楚，只记得一个读音。

上世纪六十年代，吴仪

芬在长沙太平街口附近一

家航运医院工作，她的丈夫

孙禾杰（音）是航运公司船上

的工作人员。两家人尽管分

处常德、长沙两地，但经常互

相拜访，每年都能见几面。

两人最后一次联系是

上世纪八十年代， 吴仪芬

所在的医院搬迁， 她特地

打电话通知韩万春， 韩万

春随手把新住址和电话号

码记在一本书上， 遗憾的

是，那本书再也没找到，两

家人也断了联系。 每次提

起这事， 韩万春老人都自责

不已。

老人的家人告诉记者，

现年88岁的韩万春身体硬

朗，能轻松挑起百来斤的重

物，老人很希望能趁身体结

实的时候，再来长沙看看她

的好姐妹“四妹”，让她们七

十多年的友情能在下一代

延续。

如果您认识吴仪芬、孙

禾杰两位老人， 您能提供他

们的联系方式， 欢迎拨打本

报热线0731-84326110，我

们一起帮88岁的韩娭毑完成

心愿。 ■记者 虢灿

实习生 许文裕 彭素

王舍在长沙从事计算机网络维护工

作已有13年。他指出小区里经常会有开发

商或者其他公司承包一条网通或者电信

的线路，然后在小区内搭个路由器，拉客

户，遇到这种情况，小区业主选择需慎重。

“这种宽带的网速要视情况而定。

比如一根线路有100M，如果只有10个人

用，速度共享后还有10M每人，而如果有

100个人共享，那就只有1M了，但是对外

他还会号称100M宽带。因此申请的人越

多，速度越慢。而他给运营商的费用却是

固定的100M费用，因此，它的包年费相

对便宜。”

■记者 罗旭 实习生 谭素环

专家提醒

小区宽带为何这么便宜

88岁的她想看一眼

失散20多年的长沙四妹

如果你认识吴仪芬或孙禾杰，请拨打本报热线0731-84326110

本报5月20日讯 家住长沙市广厦新

村华新花苑的彭恒5月19日打进本报热

线求助： 他家去年1月份安装了中国网通

的宽带网，但三天两头上不了网；明明有

收据，“正牌”网通公司那边却没有他家的

宽带记录。

记者走访发现，与彭恒同一单元的38

户都遭遇了同样的问题。

650元包年，上网老断线

彭恒的妻子告诉记者，物业公司这几

天连续来维修过多次了，但她家的电脑仍

然不能浏览网页。

楼上1502室住的是一位姓苏的女士，

提起宽带， 她颇有怨言。“我们家今年的3月

份开通了网通宽带， 但是从安装到现在，经

常不能上网。”

苏女士说，当初答应办理物业公司提

供的网通宽带，是看中它价格便宜。650元

一年，无需拨号就可以直接上网。

“正牌”网通告知并未入网

她告诉记者，当初装宽带的时候是把

钱交给物业公司， 物业公司派人安装的，

她还保留着物业公司给的收据。在这张收

据上， 记者看到既没有经办单位的名称，

也没有经办单位的签章。

记者拨通了中国网通长沙分公司的客

服热线， 按照客服人员的要求报上户主姓

名，却得到“没有查询到该用户”的答复。

客服人员说， 网通的发票收据上可以

查找到K或T字加7位阿拉伯数字组成的接

入号，还可以查找到用户的上网账号，以此

作为用户查询宽带记录的依据。 但在苏女

士提供的收据上，记者却没有看到这两个号

码。彭先生的收据上，也没有相关的数据。

在记者进一步追问中， 中国网通客服人员

还说：“华新花苑小区并没有入我们公司的网”。

物业回应

非“冒牌货”，曾购买光缆

楼道里明明挂着中国网通的外箱盒，

而业主被告知入的也是网通，为何在中国

网通却查不到？难道说，物业弄了个“冒牌

货”忽悠大家？

物业公司工作人员表示，小区里的宽

带并非“冒牌货”，确实是从中国网通买了

一条光缆，物业公司再将这个光缆分出去

到每位住户。 对于22栋1单元网络断线的

问题，他解释称“之前光缆出了问题，现在

已经修好了，不会再断线了”。

■
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